

Einladung zur Veranstaltung „Demokratie in Gefahr – Neue Rechte im Harz“

Liebe Freunde und Freundinnen,

„Nie wieder ist jetzt!“ lautet das Motto vieler Demonstrationen gegen Rechtsextremismus, die in den vergangenen Wochen landauf und landab die Menschen bewegt haben. Doch wer sind die Feinde der Demokratie, wie treten sie auf, gibt es sie auch im Harz und was kann ich dagegen tun, ist die Fragestellung einer Informations- und Diskussionsveranstaltung am 06.03.2024 unter dem Titel „Demokratie in Gefahr – Neue Rechte im Harz“, zu der der Kreisverband von Bündnis90/ Die Grünen um 19.00 Uhr in das Bündheimer Schloss in Bad Harzburg einlädt.

Die Journalistin und Buchautorin Andrea Röpke wird in ihrem Vortrag einen Überblick über rechte Strukturen im Harz geben, dabei auch auf völkische Siedlungsprojekte sowie die Reichsbürgerszene eingehen, und ihre Einschätzung zum Gefahrenpotenzial der rechten Gruppierungen im Harz teilen. Anschließend wird eine Vertreterin der mobilen Beratungsstelle Niedersachsen gegen Rechtsextremismus für Demokratie Handlungsspielräume der Zivilgesellschaft und der Kommunalpolitik im Kampf gegen Rechts aufzeigen. Die grüne Landtagsabgeordnete Pippa Schneider wird zudem Ansätze des Landes besprechen und ein neues Demokratieprogramm vorstellen. Ein großer Teil der weiteren Veranstaltung steht dann den Teilnehmenden für Fragen und Diskussionen mit den Referierenden zur Verfügung.

Der Kreisverband weist daraufhin, dass er sich vorbehält, von seinem Hausrecht Gebrauch zu machen und Personen, die rechtsextremen Parteien oder Organisationen angehören, der rechten Szene zuzuordnen sind oder bereits in der Vergangenheit durch rassistische, nationalistische, antisemitische oder sonstige menschenverachtende Äußerungen in Erscheinung getreten sind, den Zutritt zur Veranstaltung zu verwehren oder von dieser auszuschließen. Der Zugang zur Veranstaltung ist kostenfrei, Einlass ist ab 18.30 Uhr.